
Acta de la reunión plenaria del profesorado de  Matemáticas II  
celebrada el día 10 de noviembre de 2010 

 
Siguiendo las instrucciones de la Comisión Coordinadora de las Pruebas de Acceso a 
Estudios Universitarios de la Universidad de Extremadura, y a instancias de los 
coordinadores de la materia, Antonio Molano Romero y  Batildo Requejo Fernández,  
se celebra en el Centro de Profesores y Recursos de Mérida, a las 17 horas del día 10 de 
noviembre de 2010, la reunión plenaria del profesorado de dicha materia. A la reunión 
asisten, además de los coordinadores, un total de 19 profesores en representación de 18 
centros de enseñanza secundaria de la región. Otros 4 profesores han excusado su 
ausencia mediante correo electrónico. El orden del día de la convocatoria es el 
siguiente: 
 

• Informe de los coordinadores. 
• Ratificación, si procede, y/o renovación de la Comisión Permanente 

encargada de asesorar a los Coordinadores de la materia en la elaboración de 
las Pruebas de Acceso. 

• Constitución de la Comisión Permanente como Seminario Permanente. 
• Ruegos y preguntas. 

 
 
 

Informe de los Coordinadores. 
 
En primer lugar, los coordinadores de materia informan sobre los resultados 

obtenidos en las últimas convocatorias de las PAU. La opinión unánime de los presentes 
es que dichos resultados han sido bastante satisfactorios. Todos los datos están 
recogidos en un fichero electrónico llamado Presentacion_Plenaria.pdf que 
puede ser consultado en la página web del SOFD:  
 

http://www.unex.es/unex/servicios/sofd/areas/oyt/bachiller_1011  
  

Se comentan los enunciados de cada una de las dos opciones de la Fase General y de la 
Fase Específica de la convocatoria de junio, no haciéndose observaciones que merezcan 
ser reseñadas. Algunos de los presentes destacan la sorpresa que ha supuesto el que los 
resultados obtenidos por los alumnos que se han presentado a la Fase Específica hayan 
sido sensiblemente peores que los obtenidos en la Fase General, cuando cabía esperar lo 
contrario porque la Fase Específica era para subir nota. 
 En segundo lugar se informa que, excepcionalmente, en este comienzo de curso 
no ha tenido lugar la tradicional reunión de los coordinadores de todas las materias con 
la Comisión Organizadora de las PAU. 
 Por último, se recuerda a los presentes que los contenidos que servirán de base 
para la elaboración de propuestas de examen de Matemáticas II en las PAU de este 
curso, son los que se aprobaron en la reunión plenaria del pasado curso. Dichos 
contenidos aparecen en el Anexo I a este acta. 
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Ratificación y/o renovación de la Comisión Permanente. 
 

Se acuerda por asentimiento ratificar a aquellos miembros de la Comisión 
Permanente que  han comunicado su deseo de continuar en la misma.  Para sustituir a 
las personas que, por distintos motivos, dejan de formar parte de la comisión, se 
acuerda, también por asentimiento, nombrar miembros de la comisión a los asistentes a 
la reunión que voluntariamente se ofrecen para ello.  La composición de la Comisión 
Permanente queda  como aparece reflejada en el Anexo II a este acta.  
  
 
 
            Constitución de la Comisión Permanente como Seminario Permanente.  
 
  Se constituye la Comisión Permanente de Matemáticas II y se acuerda por 
asentimiento solicitar a la Dirección General de Política Educativa  que sea considerada 
como Seminario Permanente de Matemáticas II. Para que sea posible el reconocimiento 
de dos créditos a los miembros de la comisión, adjunto a este acta se mandará a la 
Consejería el documento en el que queda reflejado, de puño y letra de cada uno de ellos, 
los asistentes a la reunión plenaria.  

 
 
 
Ruegos y Preguntas. 

 
 El profesor Mejías Caballero propone que se retome el seminario que hace unos 
años organizó esta comisión. En dicho seminario, el profesor Molano Romero exponía, 
basándose en sus más de treinta años de experiencia, cómo contar a los alumnos de 
segundo de bachillerato los contenidos del bloque de Análisis Matemático. La idea del 
profesor Mejías es que en una próxima reunión el profesor Molano haga lo mismo para 
los contenidos del bloque de Geometría. Dicha idea es bien acogida por los presentes, y 
el profesor Molano acepta ponerse manos a la obra para ver si es posible dedicar la 
próxima reunión de la comisión a la organización del seminario pedido.  
 
 
 

Sin otros asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las diecinueve horas, en 
el lugar y fecha arriba indicados. 
 
 
 
 
 
 

Fdo.:  Antonio Molano Romero                                     Fdo.:  Batildo Requejo Fernández       


